

Roboter-Band, Dudelsäcke aus Pakistan oder menschengroße Cajons, einige Highlights der Musikmesse
09.04.2013



Ab Mittwoch (10.04.13) beginnt die Musikmesse Frankfurt. Fast 2300 Aussteller aus über 50 Ländern präsentieren ihre neuesten Produkte. In diesem Nachrichtenstück zählen wir einige Highlights auf. Zum Beispiel eine Roboterband oder menschengroße Cajons.

Leadin

Ab Mittwoch (10.04.13) beginnt die Musikmesse Frankfurt. Das ist die weltweit bedeutendste Messe für Musikinstrumente, -zubehör und -equipment. Fast 2300 Aussteller aus über 50 Ländern präsentieren ihre neuesten Produkte und Innovationen.

In jedem dritten Haushalt gibt es ein Musikinstrument, in jedem sechsten wird bundesweit sogar ein Instrument gespielt. Am meisten nehmen die Bundesbürger in Baden-Württemberg privaten Musikunterricht. Das geht aus einer aktuellen Studie hervor, die auf der Musikmesse vorgestellt wurde. Auf der größten Musikmesse der Welt gibt es außerdem bis Sonntag skurrile Instrumente oder Bands zu bestaunen. Etwa eine Roboterband, Dudelsäcke aus Pakistan oder Menschengroße Cajons. Bamdad Esmaili, Redaktion, Frankfurt